
 

 

14 AVRIL 2025 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE LA DÉCOUVERTE DE SAINTE-HÉNÉDINE 
 
 
Une séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école La Découverte est tenue 
légalement au 77, rue Langevin, Sainte-Hénédine, le 14 avril 2025 à 19 h, sous la 
présidence de madame Audrey Quirion. 
 
Sont présents mesdames et messieurs les membres du conseil d’établissement : 
 
Représentantes des parents : COUTURE, Caroline 
  LABRECQUE, Julie 
  LEBRETON, Jérémy 
  MORIN-DROUIN, Kristel (substitut) 
  QUIRION, Audrey 
  VALLÉE, Geneviève 
 
Représentants des enseignants : LABRECQUE, Kelly-Ann 
  LAVERDIÈRE, Marc 
  MORIN, Claudia 
  ROY, Marie-Josée 
 
Représentante du service de garde : BLANCHET, Karine 
 
Représentantes de la communauté : CLICHE, Audrey 
  THERRIEN, Véronique 
   
La directrice de l’école : LAMONDE, Lucie 

 
Le public : FAUCHER, Marie-Ève 
  LAPOINTE, Claude  
  
Est absent : 
 
 OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Madame Lucie Lamonde ouvre la séance du conseil d’établissement, elle constate qu’il 
y a quorum. Il est 19 h 12 et que la séance peut être légalement tenue. 
 
CEt-01-04-25 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par madame Geneviève Vallée d’adopter l’ordre du jour après y avoir 
ajouté les points suivants :  
 

• 4.4 Sortie Peps 16 juin 2025 et sortie de mai; 
• 4.9 20 juin; 
• 5.3 Dîner service de garde. 

Adopté à l’unanimité 
 



 

 

CEt-02-04-25 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL 
 DE LA RÉUNION DU 10 FÉVRIER 2025 
 
Il est proposé par madame Audrey Quirion d’adopter le procès-verbal de l’assemblée 
du 10 février 2025 tel que rédigé. 
 
En suivi au procès-verbal, madame Lucie Lamonde présente l’organisation scolaire 
envisagée pour l’an prochain. 
 
1 groupe de Passe-partout 1 groupe de 2e et 3e année 
1 groupe de maternelle 4 ans 1 groupe de 3e et 4e année 
2 groupes de maternelle 5 ans 1 groupe de 4e et 5e année 
1 groupe de 1re année 1 groupe de 5e et 6e année 
1 groupe de 2e année 1 groupe de 6e année 
 

Adopté à l’unanimité 
 
  
 QUESTIONS DIVERSES 
 
 PLAN TRIENNAL 
 
Madame Lucie Lamonde présente le document que les membres ont reçu par courriel. 
Ces derniers semblent satisfaits. 
 
        
 ACTE D’ÉTABLISSEMENT 
 
Madame Lucie Lamonde présente le document que les membres ont reçu par courriel. 
Ces derniers semblent satisfaits. 
 
 
 NOMBRE DE REPRÉSENTANTS AU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT 
        

La composition du conseil d’établissement demeurera la même :  
5 parents, 4 enseignants, 1 même du service de garde et 2 représentants de la 
communauté, soit un total de 12 membres auxquels se joint la direction d’école. 
 

 
CEt-03-04-25 PEPS 16 JUIN 2025 ET SORTIE DE MAI  
 
Il est proposé par monsieur Jérémy Lebreton d’autoriser la sortie au Peps du 16 juin 
pour tous et la sortie culturelle en mai au Parc de la Jacques-Cartier ou au théâtre Gros 
becs pour les élèves de 3e, 4e, 5e et 6e année. Lors de la sortie du 16 juin, un montant 
de 4 000 $ sera assumé par l’association. Les élèves du préscolaire et de 1re année 
reviendront à l’école à 15 h 00. Les autres élèves reviendront à 17 h 00. Il n’y aura 
pas de transport scolaire à 15 h 07. Madame Véronique Therrien propose d’autoriser 
la modification à l’horaire, l’école terminera à 17 h 00. 
 

Adopté à l’unanimité 
 



 

 

CEt-04-04-25 ENTRÉE 25-26 
 
Il est proposé par madame Audrey Quirion d’accepter les modèles suivants pour 
l’entrée progressive des élèves de maternelle en 2025-2026 : 
 
Maternelle 4 ans : journée régulière le 28 août 2025. 
 
Maternelle 5 ans : journée d’accueil sur rendez-vous le 28 août 2025. 
Entrée progressive le 29 août (groupe A) et le 2 septembre (groupe B).  
Le service de garde pourra accueillir les élèves lorsqu’ils ne seront pas en classe.  
 
Horaire régulier pour les élèves du primaire le 28 août 2025.  
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
CEt-05-04-25 CODE DE VIE 
 
Il est proposé par madame Audrey Quirion d’approuver le code de vie 2025-2026 tel 
que présenté par madame Lucie Lamonde. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
CEt-06-04-25 SONDAGE AUX ÉLÈVES 
 
Il est proposé par madame Audrey Quirion d’approuver le sondage à envoyer en 
ajoutant la question : Qu’aimerais-tu avoir comme matériel pour occuper tes 
récréations ? Il est proposé par les membres d’expliquer ce qu’est l’intimidation. Un 
lien du sondage sera mis sur la page Facebook. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
 20 JUIN 
 
Les élèves vivront un horaire régulier. Il y aura un dîner hot-dog au service de garde 
organisé par l’OPP de 11 h 17 à 12 h 29. Le gâteau sera servi vers 12 h 30. 
 
 
 MUR VÉGÉTAL  
 
Madame Geneviève Vallée propose de reconduire le projet. L’activité se tiendra le 9 
juin en après-midi. 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 SERVICE DE GARDE 
 
CEt-07-04-25 SITUATION DE GRANDE CHALEUR 
 
Comme notre école a une section qui est ventilée mécaniquement, il est proposé par 
madame Geneviève Vallée de maintenir le service de garde ouvert lors des fermetures 
pour grande chaleur. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
CEt-08-04-25 JOURNÉES PÉDAGOGIQUES 
 
Il est proposé par madame Geneviève Vallée d’accepter la demande de madame Karine 
Blanchet de fermer le service de garde le 23 juin 2025 et le 22 août 2025 pour 
permettre un moment de concertation avec l’équipe-école. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
CEt-09-04-25 DÎNER SERVICE DE GARDE 25-26 
 
Il est proposé par madame Julie Labrecque d’approuver la demande, d’offrir deux 
plages horaires pour le dîner afin d’offrir un climat plus paisible aux élèves. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
 BUDGET ET CORRESPONDANCE 
 
 BUDGET DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ET DE L’OPP 
 
 
Le budget du conseil d’établissement est de 235,00 $. 
 
 
 BUDGET DE L’OPP 
 
Le budget de l’OPP est de 107,00 $. 
 
 
 CORRESPONDANCE 
 
Madame Karine Blanchet transmet une lettre reçue pour la semaine des éducatrices 
en service de garde du 12 au 16 mai 2025. 
 
 
 INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Madame Julie Labrecque nous informe que les points de la réunion du 19 mars étaient 
des points déjà abordés lors de nos rencontres du conseil d’établissement par madame 
Lucie Lamonde. 



 

 

 POINTS DES MEMBRES 
  
Madame Audrey Quirion informe les membres des suivis faits en prévision de la collecte 
du 25 avril prochain. 
 
 
 QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucun 
 
 
 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 h 51. Il est proposé par madame 
Caroline Couture de lever la séance du conseil d’établissement. 
 
 
 
 
 
 
   
 Audrey Quirion, présidente Caroline Couture, secrétaire Lucie Lamonde, directrice 
 


